

令和5年度 西部コミュニティ町政懇談会 10月24日(火) 参加者：町民 14名 職員 8名

No.	カテゴリー	発言内容	回答内容	回答者
1	小布施町役場職場環境改善に向けた取り組みについて	資料には「町」「小布施町」「小布施町役場」とさまざまな表現がされていますが、これはそれぞれに異なる意味を持つのでしょうか。また、「住民の期待」とはどういうことでしょうか。	資料の内容は第三者委員会報告書から引用しており、全て小布施町役場という意味です。「住民の期待」については、さまざまなご意見や要望などをワークショップや懇談会で拾い上げ、全体を明確に網羅したものと解釈しています。	桜井町長
2	小布施町役場職場環境改善に向けた取り組みについて	役場の中に人事評価制度はあるのでしょうか。もし制度があるとしたら、ゲートキーパーと人事評価をする人は同一でしょうか。	人事評価制度はあります。全職員を対象にゲートキーパー研修を行っていますので、人事評価者がゲートキーパー研修を受講する場合がありますが、ゲートキーパーと人事評価は切り離されたものとして考えています。	新井副町長
3	小布施町役場職場環境改善に向けた取り組みについて	個人の特性によって人事異動を考えていると思いますが、例えば行政職員が教員になりたいという場合も臨機応変に対応されるのでしょうか。	行政職員は採用時点で事務職、専門職に分けられており、教員は事務職とは異なる職種になるため、異動という形で教員などの他業種に就くことはできません。同じ職種でも、担当分野によって全く異なる適性や能力が求められますので、可能な限り個人の希望や適正に沿った人事異動を行うようにしています。	桜井町長
4	小布施町役場職場環境改善に向けた取り組みについて	正規職員数について、職員定数条例で定められた人数には基準があるのでしょうか。	町の財政負担を軽減するため人件費削減を行ったことにより、同規模の他自治体と比較して職員数が少なくなっていました。しかしながら業務量が増加している状況では住民サービスの提供が満足にできなくなってしまう可能性があるため、令和4年度の改正では同規模の人口をもつ近隣自治体職員数を参考にして、それまで118人だった上限を、145人に変更したところです。	桜井町長 新井副町長

令和5年度 西部コミュニティ町政懇談会 10月24日(火) 参加者：町民 14名 職員 8名

No.	カテゴリー	発言内容	回答内容	回答者
5	地域の課題について	人口はどんどん減っていきなで、役場業務の何が増加しどの程度負担になっているのか教えてください。	例えばですが、未満児の託児数や心の病気を抱えている人の数は年々増加していることに伴い、従来業務よりも細やかな対応が求められる場面が増えていきます。また、環境問題など新しい分野での業務も増加しています。	桜井町長
6	地域の課題について	飯田地区・大島地区では自治会での資料作成に使用しているパソコン(コミュニティで使用しているもの)が導入から10年程経過し、フリーズばかり起こしています。新しいパソコンを購入する際の補助はないのでしょうか。	数年前に宝くじ助成を利用して各コミュニティのパソコンやコピー機などの事務機器について申請をした経緯がございます。令和6年度の宝くじ助成の申請期限は終了していますが、令和7年度に申請をされる場合は令和6年9月までに申請の手続きが必要になってまいります。助成対象の費用など詳細は、企画財政課企画交流係へご相談ください。	益満企画財政課長
7	地域の課題について	通勤・通学時間帯に小布施橋の信号からハイウェイオアシス北の信号までがとでも混雑します。渋滞を避けるためか飯田や大島の道路を猛スピードで走行する車が非常に多く危険性を感じます。速度注意の看板を設置していただいておりますが、もう少し抜根的な解決につながる方法を朝の時間帯だけでも考えていただけたらと思います。	現状を調査し、対応を検討してまいります。	桜井町長
8	地域の課題について	先日総合公園で開催されたイベントの際に、駐車場近辺で車の渋滞が非常に多かった。ハイウェイオアシスにあるお宝ショップに農産物を持って行きたかったのに渋滞に巻き込まれとても大変な思いをしました。イベント時の周辺道路の渋滞についてもう少し考えていただきたい。	先日のイベントについては以前にもかなり渋滞を起こしており、小布施町の総合公園をお貸ししている関係上さまざまな対策をお願いしていましたが、誘導員不足もあり誘導計画が甘かったと認識しています。今後は主催者側とよく打ち合わせを行い、スムーズな誘導ができるように調整していきたいと思っておりますので、ご理解をお願いしたいと思います。	芋川建設水道課長

令和5年度 西部コミュニティ町政懇談会 10月24日(火) 参加者：町民 14名 職員 8名

No.	カテゴリー	発言内容	回答内容	回答者
9	地域の課題について	<p>高速道路のETCゲートが新しくなってから、周辺道路では土日祝日を中心に大渋滞が起きています。何か国や関係機関にアクションを起こしているのでしょうか。実態調査(交通量調査)を踏まえたアクションを起こしていただきたい。</p>	<p>交通量調査を実施した結果、スポーツの日を含む10月の三連休は小布施町が一番混雑することが判明しています。過去3年間ほどは新型コロナウイルスによる影響により混雑は少なかったのですが、ETCレーンによる渋滞への対策を行うとともに、現状を道路管理者であるNexco東日本にお伝えします。</p>	<p>芋川建設水道課長</p>
10	地域の課題について	<p>総合公園ができてから数十年が経過しています。駐車場の利用方法や周辺道路の幅など、次の時代を見据えて新しい視点で見直しをしたほうがいいのではないのでしょうか。</p>	<p>総合公園駐車場について、道の駅がある以上駐車場を閉じることができない状況です。休日には公園利用者以外の利用を控えていただくために注意喚起の看板を設置していますが根本的な解決には至っていないのが現状です。総合公園は大勢の方にご利用いただいておりますので、機能は残しつつ周辺の環境を整えていかなければいけないと感じています。またさまざまなご意見をいただけたらと思います。</p>	<p>桜井町長</p>